

Bericht vom 39. Hallenwettkampf Effretikon, 12. März 2022

Aufgrund von allgemein wenigen Anmeldungen und dem kurzfristigen Ausfall von drei Personen (Corona), besammelten wir uns am Samstagmorgen um 8:15 Uhr nur zu acht bei der Sagihalle und machten uns auf den Weg Richtung Effi. Die Gruppe im Auto von N.A. verlängerte den Anfahrtsweg mit einer ungewollten Zusatzrunde durch Brütisellen. Endlich alle angekommen, nahmen wir draussen einen Festbank in Beschlag und machten uns danach auch gleich ans Aufwärmen.

Den Wettkampf starteten wir mit Hochsprung. Auf Grund unserer kleinen Wettkampfgruppe wurde D.K. (der älteste im Bunde) aus der Reserve geholt, somit gab er sein Comeback im Hochsprung. Mit dem Alter kommen auch die Verletzungen, daher war er gezwungen die Disziplin im Scherensprung zu absolvieren und konnte daher leider nicht seine Höhen aus den jungen Jahren auflegen. Zudem zeigte M.M., dass er auch in der Halle problemlos 1.80 m springen kann.

Da auf Grund Corona der Wettkampf in zwei Gruppen (Morgen und Nachmittag) aufgeteilt war, entfielen diesmal die langen Wartezeiten zwischen den Disziplinen.

Somit stand für uns auch schon der 30-Meter-Lauf an. Dieser verlief reibungslos und ohne Fehlstart. Danach durften wir uns an den Kugeln austoben und erreichten mit einem Schnitt von 12.41 m den fünften Rang.

Nun war doch mal noch genug Zeit, für eine Pause und um sich der Verpflegung zu widmen, bevor es dann an unsere "Lieblingsdisziplin" den 3-Hupf ging. Leider/Zum Glück (je nach Ansicht) musste danach niemand eine Kiste bezahlen.

Zu guter Letzt mussten wir uns noch am Springseil unter Beweis stellen. A.K. schwang das Seil mit so einer hohen Frequenz, dass dies gegen Ende der laufenden Minute den Geist aufgab und auseinanderfiel.

Bevor wir uns wieder auf den Heimweg machten, gönnten wir uns noch ein Bier, um zusammen auf den Wettkampf anzustossen, und spielten Molotov. Zudem wurden fleissig die RTF-Sonnenbrillen verkauft.

Am Nachmittag spielten wir zusammen mit der Damenriege Unihockey in der Gässlihalle. Zum Nacht war im Löwen reserviert, um sich für den am Abend anstehenden Strickhofball zu stärken.

Link zu den Resultaten:

https://tv-wiesendangen.ch/v2/wp-content/uploads/2022/03/HallenLA_22_Rangliste_Gesamt.pdf

